

Fecha: 10-06-2025  
 Medio: Diario VI Región  
 Supl.: Diario VI Región  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Segunda versión de Escuela Digital "Innova Rancagua"

Pág. : 9  
 Cm2: 454,0

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida

[www.diariosextrapregion.cl](http://www.diariosextrapregion.cl)

**DIARIO SEXTA REGIÓN**

Martes 10 de Junio de 2025 - Página 9

Iniciativa de la Corporación de Desarrollo e Innovación (CDIR):

# Segunda versión de Escuela Digital "Innova Rancagua"

Con la presencia del alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, cerca de 40 jóvenes, adolescentes y adultos mayores de 50 años recibieron su certificado de participación en los distintos talleres del segundo ciclo.

Una nueva versión de la Escuela Digital de la Corporación de Desarrollo e Innovación de la Ilustre Municipalidad de Rancagua llegó a su fin. Gracias al trabajo colaborativo entre la CDIR e INACAP sede Rancagua, cerca de 40 jóvenes, adolescentes y adultos mayores de 50 años finalizaron con éxito los distintos talleres que ofreció este ciclo.

Esta iniciativa busca crear un espacio lúdico e interactivo, donde las y los participantes adquieran y desarrollen habilidades tecnológicas y creativas, tales como herramientas básicas de Microsoft Office, internet, Marketing, Fabricación digital y Programación Arduino Básico.

Para la directora ejecutiva de la Corpora-

ción de Desarrollo e Innovación, Javiera Robledo Thompson, esta actividad "significa un paso gigante hacia el objetivo que tenemos como institución: disminuir las brechas digitales entre los jóvenes y las personas mayores. Queremos que cada rancagüino y rancagüina pueda acceder a conocimientos que les ayudarán en su futuro profesional y/o tareas cotidianas".

La Escuela Digital se llevó a cabo en las instalaciones de INACAP sede Rancagua, quienes no sólo entregaron un espacio cómodo e interactivo para nuestros estudiantes, sino que además pusieron a disposición profesores especialistas en temáticas digitales y con amplia experiencia en implementación de metodologías activas para el



aprendizaje.

"Esta alianza entre la Corporación e INACAP está logrando que mucha gente que no ha tenido acceso a la tecnología, tenga la posibilidad de crecer, conocer y reinserirse en temas digitales

del mundo laboral y familiar. Es muy importante este tipo de actividades porque significa no sólo un crecimiento tecnológico, sino también un crecimiento humano", señaló el profesor de la escuela, Víctor Ortiz Pino.

En la ceremonia estuvo presente el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Rancagua y presidente de la CDIR, Raimundo Agliati Marchant; la concejala María del Carmen Orueta; y el concejal Edwin Perret.

Con este tipo de actividades, la CDIR reafirma su compromiso con el desarrollo tecnológico de la comunidad, fomentando la innovación de los jóvenes y la autonomía digital de los adultos mayores.